

Sinergi Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Bojongkamal Ajak Warga Jaga Keamanan Bersama

Suhendi - TANGERANG.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 30, 2024 - 15:57



TANGERANG - Aiptu Istoyo, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal dari Polsek Legok, aktif melakukan sambang ke wilayahnya untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, beliau bertemu dengan Ceceng Rulyana serta sejumlah warga lainnya di Kampung Bojongkamal RT 03/07, Desa Bojongkamal, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang. Minggu (30/6/2024).

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus membangun koordinasi yang erat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Aiptu Istoyo menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga, mengajak mereka untuk turut serta dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.

"Dalam pertemuan ini, kami mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas dan berperan aktif dalam melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan. Kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar Aiptu Istoyo.

Ceceng Rulyana, salah seorang warga yang hadir dalam pertemuan tersebut, menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya polisi dalam menjaga keamanan di desanya. "Kami merasa dihargai dengan kunjungan dan komunikasi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Hal ini membuat kami semakin yakin bahwa kami dapat bekerja sama untuk menjaga keamanan lingkungan," ucapnya.

Selain itu, Aiptu Istoyo juga menegaskan kembali pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam mengatasi berbagai masalah keamanan. "Kami selalu siap menerima laporan dari warga dan akan segera bertindak jika ada gangguan Kamtibmas yang terjadi. Mari kita jaga lingkungan kita bersama-sama," tambahnya.

Kapolsek Legok, AKP. Agung Dwi Cahyono, SH, MH, menyatakan apresiasinya terhadap inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. "Kami akan terus mendorong dan mendukung upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Legok," tuturnya.

Dengan adanya kegiatan sambang dan koordinasi yang intensif seperti ini, diharapkan dapat memperkuat hubungan saling percaya antara polisi dan masyarakat serta menjaga kondisi keamanan yang stabil di seluruh wilayah Desa Bojongkamal dan sekitarnya. (Hendi)